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- Rathaus - 
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 Fürth, den 1. Dezember 2021 

 
 

Gemeinsamer Antrag zu den Haushaltsberatungen der Stadt Fürth am 2.12.2021 
Zügige Sanierung der Berufsschule II 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

zu den Haushaltsberatungen der Stadt Fürth stellen die Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
sowie der Einzelstadtrat der FDP zusammen mit dem Wirtschaftsbeirat und dem 
Arbeitnehmerbeirat der Stadt Fürth, unterstützt vom IHK-Gremium Fürth, folgenden 

A  n  t  r  a  g :  

Die Planungen zur Sanierung der Berufsschule II werden in der Mittelfristigen Investitions-
planung 2021-2025 vorgezogen, damit auch die tatsächlichen Arbeiten am Schulgebäude früher 
erfolgen können. 

B  e  g  r  ü  n  d  u  n  g :  

Bildung ist ein hohes Gut und bedarf einer erhöhten Aufmerksamkeit durch Politik und Wirtschaft. 
Der Neubau der beiden Gymnasien HSG und HLG in Fürth ist hier sicherlich ein wichtiger und 
richtiger Schritt. Allerdings darf der Schwerpunkt nicht nur bei der Stärkung einer einzelnen 
Schulform liegen. Auch die berufsbezogenen Bildungsabschlüsse müssen entsprechend gefördert 
werden.  

Der aktuelle Fachkräftemangel zeigt, wie wichtig und dringend politisches Handeln auch in 
diesen Bereichen ist – z.B. durch die vorgezogene Sanierung und Baumaßnahme der  
Berufsschule II, die für Auszubildende aus ganz Nordbayern zuständig und daher ein wichtiges 
Aushängeschild in der Region ist. Der desolate bauliche Zustand dieser Schule ist seit Jahren 
bekannt und wurde bereits mehrfach angemahnt – schon vor fast 5 Jahren auch in der örtlichen 
Presse mit den „Schockbildern“ zum Sanierungsbedarf. Seitdem ist das Gebäude jedoch noch 
maroder geworden und letztendlich nicht mehr länger tragbar. Die angespannte Situation in der 
Baubranche ermahnt zusätzlich zur Eile: Je länger die Sanierungen noch verschoben werden, 
desto teurer kommen sie am Ende.  

Mit den Planungen zur Sanierung des Schulgebäudes muss daher umgehend begonnen werden. 
Auch die entsprechenden Fördermittel sind früher zu beantragen, als es aktuell in der MIP 
vorgesehen ist. Die aktuell bekannt gegebene, unverhofft hohe Stabilisierungshilfe in Höhe von  



 

     

9 Mio EURO sollte diese Entscheidung leichter machen. Eine Investition in die Bildung ist stets 
auch eine Investition in einen stabilen Haushalt.  
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
          Gez. 
Kamran Salimi                       Stephan Eichmann   Anna Botzenhardt 
Fraktionsvorsitzender                                    Einzelstadtrat    Pflegschafts-Stadträtin 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN                        FDP Fürth    BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 
 
 
 
            Gez.    Gez. 
Klaus Hunneshagen          Anna Barth     Dr. Maike Müller-Klier 
Vorsitzender des             Vorsitzende des     Leiterin der  
Wirtschaftsbeirats der Stadt Fürth                      Arbeitnehmerbeirats der Stadt Fürth   IHK-Geschäftsstelle Fürth 
 


